

Ein rühriger Verein

DJK Mitgliederstark und einsatzfreudig. Ausrichter der Damenfußball-Hallenmeisterschaft 2025.

FIGENSTALL - Zur Jahreshauptversammlung konnte die DJK Fiegenstall unlängst 38 anwesende Mitglieder zählen. Ehrungen wurden an diesem Abend nicht durchgeführt, denn langjährige Mitglieder hatte der Verein bereits im Juli anlässlich des 50-jährigen Bestehens der DJK Fiegenstall geehrt und gefeiert.

Der 1. Vorsitzende Reinhold Heß berichtete in seinem Rückblick von den Erfolgen, die im Vereinsjahr 2023 besonders hervorzuheben waren. Ein außerordentlicher Dank ging dabei an die vielen Helfenden zum Jubiläum, das die DJK am Wochenende vom 12. bis 14. Juli mit zahlreichen Gästen gefeiert hat.

Hier habe der Verein und mit seinem Festausschuss unter der Leitung der Vorsitzenden Andreas Wüst und seinem stellvertretenden Festausschussvorsitzenden Johnny Wagner ganz besonders Herausragendes geleistet, so Heß in seinem Rückblick.

Anerkennung fand auch die Leistung der Helfenden, welche den Neubau von Umkleiden und Duschen vorgenommen haben.

Heß richtete seinen Blick außerdem auf die Herausforderungen, die auf den Verein in Zukunft hinsicht-

lich der Bewässerung des Sportplatzes kommen werden.

Viele sportliche Erfolge konnte die DJK vor allem mit den Darts-Mannschaften, den Damenmannschaften – die im vergangenen Jahr jeweils eine Klasse aufgestiegen waren – und den

Spielern der Bogenschützen feiern. Die Spartenberichte der jeweiligen Spartenleiter hoben im Anschluss die sportlichen Erfolge und Herausforderungen der Sportler im Einzelnen noch einmal hervor.

Inzwischen engagieren sich über 500 Mitglieder im Verein und treiben in sechs Sparten aktiv Sport. Neugierige und Interessenten seien immer gerne gesehen und willkommen, sagte Heß. Der Verein ist längst nicht mehr nur in der Umgebung bekannt, sondern über die Region hinaus.

Im kommenden Jahr wird die DJK erneut die Bayerische Hallenfußball-Meisterschaft der Damen am 1. Februar 2025 in der Senefelder-Halle in Treuchtlingen ausrichten. So wie es den Verantwortlichen im Verein in der Vergangenheit mehrfach gelungen ist, eine große Anzahl von Helfern zu aktivieren, wird der Verein auch diesen Höhepunkt wieder stemmen können.



Die Feier zum 50-jährigen Bestehen war der Höhepunkt in diesem Jahr.

Foto: DJK

wt